

Motley sin soluciones mágicas para crisis A.L.

Brasilia, mayo 30 (UPI). El nuevo subsecretario para Asuntos Latinoamericanos del Departamento de Estado, Anthony Motley, dijo hoy que esperaba tratar de una manera más "organizada y afinada" la política estadounidense para América Central, pero "sin soluciones mágicas".

"No tengo ninguna solución mágica en el bolsillo", dijo Motley, horas antes de partir hacia Washington, tras desempeñarse durante un año y medio como embajador norteamericano ante el gobierno brasileño.

"No veo un gran cambio de rumbo porque la política es del presidente", dijo Motley en un reportaje para televisión, al ser interrogado sobre las modificaciones de la política norte-

americana para América Central, tras la salida de Thomas Enders.

Motley explicó que su nombramiento era un "intento de tratar un asunto tan complicado, de una manera más organizada, más afinada", apuntando que el cambio no debe significar necesariamente una mejoría porque "Enders es uno de los mejores que ya tuvimos, inteligente y muy hábil".

"Soy loco" dicen amigos

El subsecretario destacó que "tengo algunos amigos que piensan que soy loco, al salir de aquí para entrar allí a un asunto tan espinoso".

Agregó que se trata de un asunto doméstico e internacional. "Hasta la elección de noviembre de 1984 (en su país)

Pasa a la página 28

Muere el último de los "viejos bolcheviques"

Moscú, mayo 30 (UPI). Arvid Pelshe, el último de los viejos dirigentes bolcheviques que todavía ostentaba un alto cargo en el Politburó del Partido Comunista de la Unión Soviética, murió de cáncer del pulmón a la edad de 84 años, anunciaron hoy medios oficiales.

En una información de 12 minutos dedicada a alabar las actividades de Pelshe, la televisión soviética dijo que el dirigente murió a las 5:55 de la mañana de ayer, "después de una larga enfermedad".

Un certificado médico firmado por un médico del Kremlin diagnosticó la causa de la muerte como fallo cardíaco y respiratorio

a consecuencia de cáncer del pulmón.

"Una autopsia confirmó el diagnóstico", agregó el informe de la televisión soviética.

El Kremlin decretó que una comisión de honras fúnebres, encabezada por el miembro del Politburó Viktor Grishin, comenzara de inmediato los preparativos para los funerales.

"Pelshe será sepultado en la Plaza Roja, en la muralla del Kremlin", indicó la televisión soviética.

La muralla del Kremlin, exactamente detrás de la tumba de Lenin, es considerada como la más honorable

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COHETE VERSATIL. París, mayo 30 (AP). Niños noobs observan este cohete aire-aire "Rafael" de fabricación israelí, que ha sido probado con éxito por la Fuerza Aérea israelí. El nuevo cohete exhibido en la Feria Internacional de Aeronáutica de París, tiene gran maniobrabilidad y es muy versátil para el lanzamiento y el vuelo.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 54)

Cumbre promete esfuerzo en favor de Tercer Mundo

Williamsburg, Virginia, mayo 30 (Latin-Reuters). Las principales naciones industrializadas no comunistas, prometieron hoy poner fin al proteccionismo comercial y desmantelar las barreras que impiden a los países del Tercer Mundo, competir eficazmente en la venta de sus productos a los mercados occidentales.

Las siete naciones participantes de la "cumbre" de Williamsburg dijeron también que trabajarían por reducir la inflación, crear nuevos empleos y estabilizar las tasas cambiarias.

La "cumbre" ofreció escasas esperanzas inmediatas a los países en desarrollo, que en conjunto deben a Occidente más de 600 mil millones de dólares y que cada vez tropiezan con mayores dificultades para pagarlos.

"Vemos con preocupación la situación financiera internacional y en especial, las deudas agobiantes de muchos países en desarrollo", dijo la declaración económica producida al término del encuentro.

Adecuada financiación

Los siete dijeron que trabajarían por una estrategia basada en políticas eficaces en los países del Tercer Mundo, adecuada financiación privada y oficial, mercados más abiertos y recuperación económica mundial.

Se mantendrán los préstamos del Fondo Monetario Internacional (FMI) y otros recursos crediticios ya aprobados.

Pasa a la página 29

Sigue grave Xavier Cugat

Barcelona, España, mayo 30 (UPI). El músico español Xavier Cugat, que puso de moda el ritmo de la rumba en los años cuarenta, continúa grave, según dijeron hoy fuentes del hospital donde está internado.

Cugat, afectado de un edema pulmonar, fue internado de nuevo en la clínica Quirón, de Barcelona, en la madrugada del domingo.

El famoso músico, de 83 años de edad, había abandonado dicha clínica el pasado 23 de enero, después de permanecer 33 días y de sufrir tres infartos de miocardio, de los que pudo recuperarse.

Cugat, que residió durante gran parte de su vida en la ciudad estadounidense de Las Vegas, desde hace seis días se encuentra en Barcelona.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

IDENTIFICACION, Beirut, mayo 30 (AP). Un infante de Marina de los E.U.A. lleva una bandera de su país en el casco, como identificación, al descender su contingente

hoy, en Beirut. Pertenecen a la Unidad Anfibia No. 24 y llegan a sustituir otras tropas estadounidenses en esta capital.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TOQUES FINALES. Londres, mayo 30 (AP). Este retrato del príncipe Carlos y la princesa Diana, pintado por Judith Craig (izquierda) y Muriel Pearson (derecha) está casi concluido y hoy le dan los toques finales sus creadores.

Derriban un avión en capital de Mozambique

Maputo, mayo 30 (Latin-Reuters). Un avión de reacción no identificado fue derribado hoy sobre Maputo, capital de Mozambique, dijo la agencia oficial de noticias AIM.

Dos fuertes explosiones se escucharon en toda la ciudad en el momento que se informó fue abatido el avión, inmediatamente después del mediodía.

La agencia dijo que el aparato, derribado por una unidad antiaérea, cayó en la

bahía que separa la ciudad de la isla de Kefina.

El incidente se registró una semana después que cazas de Sudáfrica efectuaron una incursión sobre supuestas bases del Congreso Nacional Africano (CNA) en Maputo, que se ha atribuido un ataque con bombas contra el cuartel general de la Fuerza Aérea en Pretoria.

La agencia AIM dijo que el avión fue detectado cuando

Pasa a la página 28

Buscan acuerdo final de misiles en Alemania

Bonn, mayo 30 (UPI). El secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger dijo hoy que sólo con la amenaza de emplazar nuevos misiles estadounidenses en Europa Occidental, Estados Unidos forzó a la Unión Soviética a celebrar negociaciones sobre reducción de armas.

Agregó que el programa de emplazar misiles antes de fin de año debe continuar.

Weinberger, en visita de dos días a Alemania Occi-

dental para inspeccionar tropas alemanas y discutir el planeado despliegue de misiles Crucero y Pershing II, dijo que el gobierno del presidente Ronald Reagan está profundamente comprometido con la reducción de armas y la disuasión.

"El presidente Reagan... hará todo lo que pueda para buscar y alcanzar una mutua reducción en armamento nuclear", dijo en un discurso ante la Asociación Alemana

Pasa a la página 28

Aumentan ataques a los israelíes en Beirut

Beirut, mayo 30 (Latin-Reuters). Hoy parecían aumentar los ataques guerrilleros contra las tropas israelíes. El ejército israelí dijo que ayer hubo cuatro de tales ataques, incluido uno cerca de la ciudad montañosa de Bhamdonn, en el cual dos soldados resultaron muertos y tres heridos.

Las estaciones de radio libanesa dijeron que el frente

en el valle oriental del Bekaa estaba tranquilo. Por primera vez en tres días, no se informó que se hubiera abierto fuego contra aviones israelíes de reconocimiento desde áreas controladas por los sirios.

Israel colocó a sus fuerzas en estado de máxima alerta luego de que los sirios realizaron maniobras en el Bekaa y de un enfrentamiento

Pasa a la página 28

Breves Internacionales

C. Rica aumenta vigilancia fronteriza

San José, Costa Rica, mayo 30 (AP). El gobierno de Costa Rica dispuso redoblar la vigilancia en la zona fronteriza con Nicaragua intensificando el patrullaje en toda la región.

El viceministro de Seguridad Pública, Johnny Campos, informó que las autoridades sandinistas se mostraron preocupadas por los hostigamientos que atribuyen en el frente sur a guerrilleros conducidos por el disidente Edén Pastora.

E.U.A. pedirá extradición de Morales

México, mayo 30 (AP). Las autoridades norteamericanas solicitarán esta semana la extradición de William Morales, el fugitivo experto en explosivos perteneciente al grupo terrorista puertorriqueño, Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN), que fuera arrestado por la policía mexicana el jueves pasado.

Morales, que carece de manos, estaba al parecer involucrado en un supuesto complot para colocar bombas duran-

Pasa a la página 29